

Le président cubain remercie le Nicaragua pour sa solidarité permanente



50 conteneurs de denrées alimentaires ont été embarqués au Nicaragua à destination de Cuba.
Photo: Radio La Primerísima.

La Havane, 7 déc. (RHC)- Le Président Miguel Díaz-Canel a remercié ce mardi le gouvernement et le peuple nicaraguayens pour leur solidarité avec Cuba.

Peu avant, les médias locaux avaient fait état de l'envoi par le Nicaragua d'un nouveau lot d'aide humanitaire pour faire face à la pandémie de Covid-19.

Il s'agit en effet de 50 conteneurs de denrées alimentaires.

La cargaison a été offerte par le gouvernement sandiniste afin de fournir une aide humanitaire au peuple cubain, touché par le siège économique, commercial et financier imposé par les États-Unis et largement condamné par la communauté internationale.

«Merci pour la solidarité et le soutien reçus de notre nation sœur, le pays de Sandino» a tweeté le président Miguel Díaz-Canel.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/279194-le-president-cubain-remercie-le-nicaragua-pour-sa-solidarite-permanente>



Radio Habana Cuba